


どうでしょう

なんか自治体が節電だからって、電気消費のピークでもないのに、日没後の街灯を間引いている

とか。

　外回り系の女友達が困ると言っていた。

　発電の燃料自体節約するのもわかるんだが、怖いって言う人がいるんだから、危ないんだろ

うな……＾＾；

　うちは田舎だしなー、もともと街灯は少ないかもしれんし、うちの前は袋小路の一角だから、

街灯ないんだよなぁ。

　うむ、電球一個だ、怨むなら怨んでくれ！！

　ということで、うちは玄関の門柱灯は夕方つけたら朝までつけっぱなし。

　

　昔、夕方にロードワークしてて、明りがないところはドキドキしたよ、コンビニとか、ガソリ

ンスタンドの明りが嬉しかったなぁ＾＾


